

# LA SEMANA DE LOS LECTORES

#### DE AGRADECER

Dejando aparte diversas tendencias a la hora de escribir a este semanal, hay que agradecer al señor Luis Maroto, por el hecho de habernos llamado la atención de que por fin en esa localidad, se preocupe a alguien por las publicaciones semanales. Así como felicitar a LA SEMANA DE CASTILLA-LA MANCHA por su nuevo formato. Esperemos que sirva de algo y como él dice, utilice su lupa. Gracias.

> Francisco Alba Ciudad Real

### LA COSA MOLA

Antes que nada quiero decirles que me ha gustado cantidad la nueva imagen de LA SEMANA DE CASTILLA-LA MANCHA. Hora era de que tuviéramos un suplemento dominical a nivel de los que los periódicos de difusión nacional tienen, naturalmente dentro de las posibilidades que aquí tenemos. Estoy convencido que en próximas ediciones lo irán mejorando. De momento, el cambio es más que aceptable, y es por ello por lo que me he decidido a escribirles. Mis amigos y yo estamos de acuerdo de que así sí mola el suplemento dominical de LANZA. Nos gustaría que hubiera más pastiempos y comics. Lo del Horóscopo del Caballero del Alba, es una pasada genial.

> Eloy Córdoba Calzada de Calatrava

## EL CONCURSO ¿CUANDO?

Vaya por delante, que la nueva forma que le habéis dado a LA SEMANA DE



CASTILLA-LA MANCHA, me ha gustado, aunque esperaba que toda ella fuera de color, no solamente las portadas. Por algo se empieza, digo yo. Una cosa que quería saber es cuándo vais a empezar con el concurso. Al principio creía que el error estaría dentro de cualquier página de la revista pero ya me di cuenta luego que solamente iría en esa página. Empezarlo cuanto antes.

> Mari Pepa Fernández Miguelturra

#### MAS SOBRE EL CONCURSO

Soy asidua de toda la vida del LANZA

y el domingo me llevé una grata sorpresa al ver el nuevo suplemento que lleva. Enhorabuena. Me gustaría que publicarais mi carta y a la vez me dijerais cuándo vais a empezar con el concurso. la verdad es que si no me llego a dar cuenta os envío ya el cupón, creyendo que el gazapo era alguna errata.

> Marcelina López Tomelloso

Las cartas deberén ir siempre Armadas y con el D.N.I. correspondiente. En el supuesto de que aparezcan con seudónimo, la titularidad debera ir siempre adjunta para que conste en los archivos de LA SEMANA DE CASTILLA - LA MAN-CHA. Las cartas deberán ser siempre breves, no superando el folio corriente escrito a doble espacio. LA SEMANA DE CASTILLA - LA MAN-CHA se reserva la opción de publicar los originales que lleguen a esta sección.

